

2aid.org-Gründerin für Goldene BILD der Frau nominiert

Anna Vikky, Gründerin und erste Vorsitzende der Social Media Hilfsorganisation 2aid.org, ist für den Leserpreis der Goldenen BILD der Frau 2014 nominiert. Für die 27-jährige Medizinstudentin ist die Wahl eine große Anerkennung, aber auch die Chance noch mehr Menschen für ihr Anliegen zu inspirieren. Über Facebook und Twitter und mit innovativen Ideen sammelt 2aid.org Geld, um Menschen in Uganda den Zugang zu sauberem Wasser ermöglichen.

Düsseldorf, 10.03.2014 – Große Ehre für die Social Media Hilfsorganisation 2aid.org: Ihre Gründerin und erste Vorsitzende Anna Vikky ist für den Leserpreis der Goldenen BILD der Frau 2014 nominiert. Einmal im Jahr prämiert die Zeitschrift Frauen, die sich mit ihrem Projekt, ihrem Verein für Arme und Kranke, für Gerechtigkeit und ein besseres Miteinander engagieren. Bereits mit der Nominierung erhalten Anna und vier weitere Frauen 10.000 Euro Preisgeld als Unterstützung für ihre Projekte. Ab sofort kann im Internet und am Telefon für die Alltagsheldin 2014 gestimmt werden, die sich über ein Preisgeld von 30.000 Euro freuen darf, wenn sie die meisten Stimmen erhält.

"Wir von 2aid.org sind überglücklich, dass unser Engagement solch große Anerkennung erfährt" freut sich die gebürtige Düsseldorferin. Sie sieht es als große Chance, mehr Menschen für ihr Anliegen zu inspirieren. Seit knapp fünf Jahren sammeln die Medizinstudentin und ihr Team mit innovativen Ideen und der Hilfe der Sozialen Netzwerke Facebook und Twitter, Geld für den Bau von Brunnen in Uganda. Dabei ermöglichen die kostengünstige Struktur des Internets und die ehrenamtliche Mitarbeit, dass 100 Prozent ihrer projektbezogenen Spenden in die Projekte fließen können. Ein wichtiger Faktor, denn bereits fünf Euro ermöglichen einem Menschen 20 Jahre Zugang zu sauberem Wasser.

Für die Plakatkampagne der Goldenen BILD der Frau ist Annas Gesicht ab sofort bundesweit in vielen Großstädten zu sehen. Schließlich bekommen die fünf Nominierten im November dieses Jahres auf der Gala in Hamburg die große Bühne für ihre Projekte. Die ARD überträgt die Veranstaltung und durch das Programm führt der Moderator Kai Pflaume. Die Alltagsheldin mit den meisten Stimmen bekommt den Preis aus den Händen von Ministerin Ursula von der Leyen.

Wasser ist Leben.

Weiterführende Links zu dieser Pressemitteilung

2aid.org-Website: www.2aid.org

Goldene BILD der Frau: www.goldenebildderfrau.de

Pressebilder: <http://www.2aid.org/presse/bildmaterial/>

Über 2aid.org

2aid.org e. V. mit Sitz in Düsseldorf ist eine Social Media Non-Profit-Organisation, die im Juli 2009 von der Studentin Anna Vikky gegründet wurde. Ziel ist die effiziente und nachhaltige Unterstützung im Kampf gegen globale Armut. Bei einer Online-Abstimmung wurde „Wasser“ zum Projektthema gewählt. 2aid.org war eine der ersten deutschen Hilfsorganisationen, die zur Verwirklichung ihrer Aktionen ganz auf soziale Netzwerke wie Facebook und Twitter setzt. Das Motto der Charity-2.0-Organisation lautet „Erlebe deine Hilfe“. Jeder kann sich einbringen, um die Welt ein Stück weit zu verbessern und die Unterstützer werden von der Auswahl der Projekte bis zur Realisierung einbezogen. Das Team von 2aid.org arbeitet ehrenamtlich, so fließen 100% der projektbezogenen Spenden in die Wasserprojekte.

Pressekontakt

2aid.org e. V.

Johanna Uhlig

Mobil: 0163 825 4447

E-Mail: johanna.uhlig@2aid.org